

Fecha: 16-02-2026

Medio: El Pinguino

Supl. : El Pinguino

Tipo: Columnas de Opinión

Título: Columnas de Opinión: Izquierda suma derrotas

Pág. : 9

Cm2: 202,0

VPE: \$ 241.970

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

## La columna de...

FRANCISCO LEÓN PONCE,  
PERIODISTA Y EXCONCEJAL

### Izquierda suma derrotas

La izquierda, se a cual sea el disfraz que la ocasión amerita, ha sumado varias derrotas electorales a lo largo de América.

La más sonada fue la que le propinó el pueblo chileno que, con más de 7 millones de votos, eligió a José Antonio Kast, derrotó a la alianza que pretendía continuar la tarea de una administración formada por ineptos, ideologizados y, por sobre todo, corruptos al cuadrado.

Ya antes, Javier Milei, contra todo pronóstico, había vencido a las huestes kirchneristas, casi olvidadas del justicialismo peronista.

Y después vendrían otros triunfos de los sectores de derecha en cada país donde hubo elecciones democráticas, siendo la más reciente la de Costa Rica, donde la Presidenta electa, de apellido Fernández, barrió, también, con el zurderío.

El mapa político - electoral se ha modificado y los pocos países donde la izquierda se mantiene en el poder son Brasil, Colombia, Uruguay y las dictaduras de los secuaces de Maduro, en Venezuela, con el robo de votación, incluido, la Nicaragua, de Ortega y su mujer, y Cuba, la más longeva dictadura y que no sabe de elecciones democráticas y cuya calificación como dictadura ha causado grietas en la otrora casi granítica unidad del partido comunista en nuestra Patria (cuesta creer que haya dirigentes comunistas que se proclamen "chilenos", pero que recuerdan, con sus actitudes y declaraciones, al dictador norcoreano, chino o ruso y que han atacado con saña a su recientemente derrotada ex candidata presidencial)....Penoso, criticable, repudiable, se afirma en muchos sectores.

Pero la más dura de las derrotas sigue siendo la propinada por los chilenos, otra vez, que han calificado este agonizante "gobierno" de un señor Boric, como el peor que ha tenido Chile, incluso peor que otro que duró mil nefastos días, allá por los años setenta.

Trucos sucios para apitutar en cargos públicos a sus secuaces; una candidatura a la ONU de una derrotada de antemano; juicios y acusaciones por cohecho, estafas, mal uso de recursos públicos por miles de millones de pesos, ineptitud y demoras sin cuenta para ayudar a los damnificados por incendios de hace dos años y otras tragedias similares más recientes.

Y pretendían dejar "un legado", pero sólo dejaron o están dejando la dolorosa huella de un muy mal gobierno.

Esa es otra muy dura derrota y propinada con sus propias extremidades...